

La mejora del funcionamiento del transporte interurbano de viajeros en autobús

La CNMC celebrará próximamente un acto sobre la mejora del funcionamiento del transporte interurbano en autobús. En él se presentará el reciente estudio de la CNMC sobre esta materia y tendrá lugar una mesa redonda en la que se abordará la revisión del marco regulatorio del autobús interurbano de viajeros en España.

El acto se celebrará de forma presencial en la sede de la CNMC en Madrid, y también se podrá seguir online.



 14 de noviembre de 2022  9:00 a 10:30 h  Retransmisión Online

 Sede de la CNMC (Calle de Alcalá, 47, Madrid)  ESP  **Inscríbete**



9:00 h Inauguración:

Caní Fernández Vicién, presidenta de la CNMC.

9:10 h Presentación:

Estudio sobre el transporte interurbano de viajeros en autobús,
Joaquín López Vallés, director del Departamento de Promoción de la Competencia de la CNMC.

9:20 h Mesa redonda:

La revisión del marco regulatorio del autobús interurbano de viajeros en España.

Rafael Barbadillo, presidente de CONFEBUS
(Confederación Española de Transporte en Autobús).

Alejandro Canals, Vicepresidente de ANETRA
(Asociación Nacional de Empresarios de Transportes en Autocares).

Javier Asensio, profesor titular del Departamento de Economía Aplicada, Universitat Autònoma de Barcelona (UAB).

Ileana Izverniceanu, directora de Comunicación y Relaciones Institucionales de OCU.

Modera: Lourdes Pérez Rebollar, subdirectora de Colpisa.

10:15 h Clausura:

Isabel Pardo de Vera Posada, Secretaria de Estado de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

Podrá inscribirse para asistir *online* y recibir en su correo el enlace para la conexión virtual rellenando el siguiente [formulario](#).

Para cualquier duda sobre el acto, por favor escriba a dp.estudios@cnmc.es